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Исследуются условия, основные направления развития крестьянской сельскохозяйственной торговли. 
Крестьянство Области войска Донского являлось активным участником сельскохозяйственной торговли. 
Оостаточно высокие темпы проникновения рыночных элементов в сферу аграрного  производства  
способствовали усилению дифференциации крестьянского населения, развитию сельскохозяйственной 
производственной и торговой кооперации. Указываются факторы, оказывавшие негативное влияние на 
развитие сельскохозяйственной торговли в регионе. 
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M.A. Kolomeitseva 
On the question of peasant agricultural trade development in XIX – XX centuries 

It is investigated the conditions, main trends of peasant agricultural trade development. Peasantry of Don 
region of the period was an active participant of agricultural trade. High rates of trade elements inclusion in the 
sphere of agricultural industry contributed the strengthening of peasants differentiation, agricultural and trade 
cooperation development. It is pointed out the factors influencing negatively the development of agricultural trade 
in the region.   
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